
学者村たより
平成28年5月1日発行 通巻8号 発行：学者村 景観を考える会事務局 

編集人：青山忠英（4期 A-109）

◎総合管理センターのスタッフが新体制になりました 
　この４月１日から管理人さん４名の新体制で業務がスタートしています。荻原 浩二（お
ぎはら こうじ）さん、成澤 順也（なりさわ じゅんや）さん、柳澤 智規（やなぎさわ とも
のり）さん、黒澤 佐登江（くろさわ さとえ）さんの４名です。このうち荻原さんは別荘管
理の勉強のため、１ヶ月間「姫木の森有限会社」に出向いて研修を重ねてこられたそうで
す。 
　尚、４月より管理人やシルバー人材センターの方々が別荘地内で作業をする場合、原則
として作業着にオレンジ色のベストを着用することになりました。これによって遠くからで
も「あ、管理業務をしているんだな」と分かりやすくなり、安心感も生まれますね。 
　管理業務は何かと大変なことが多いと思いますが、４人の皆さん、どうかよろしくお願
いしますm(_ _)m !
◎樹林整備支援隊の活動が始まりました 
　１期のとある方宅で、日照を遮るカラマツの大木が切り倒されたままになっていて、その
後片付けを樹林整備
支援隊がやらせてい
ただきました。最高
に太い部分は直径
70cm以上はありそ
うな大木でしたが、
皆さんの力を合わせ
て、何とか無事に終
えることができまし
た。 
　玉切りになったカ
ラマツは来シーズン
用の薪にするため、
翌日早速薪割り機で
割られました。

◎平成28年度第一回“例会”が開かれました 
　４月11日、今年度最初の例会が1期山の家で開かれました。西藤（さいとう）副町
長、新任の羽毛田（はけた）建設水道課長、同じく新任の手島（てしま）別荘係長をは
じめ、学者村住民、別荘所有者、管理者など例年になく大勢の皆さんが参集し、さまざ
まな報告や議論が行なわれました。 
　今回は前年度の事務局員が退任し、新年度の事務局員が選任されました。会長には立
候補者がなく、結果的には今年度も「会長不在」という体制になってしまいました。ま
た、事務局員は葉山、岡崎、青山、石原の４名（いずれも留任）となりました。 
　議事の詳細や今後の日程は下記の景観を考える会ウェブサイトをご覧ください。また、
例会はどなたでも参加自由ですので、ご都合が合う皆様はお気軽にお出でください。 !

　次回例会は８月22日（月）に開催予定です！ !
◎平成27年度会計報告（最終） 
　４月11日の例会で、会計係より最終結果が発表されました。今年度は皆様からの募金
額が大幅に増えたことと、匿名希望の方より高額の寄付金をいただいたことにより、会
の創設以来最高の次年度繰越金となりました。 
　今年度の募金額合計69,345円、寄付金103,000円、親睦会費その他収入7,820円で、
総収入180,165円。支出は春期イベント2,365円、秋期イベント34,602円、事務局員活
動費9,000円、事務費・雑費9,340円で、総支出額55,307円。前年度からの繰越金
66,816円を加え、次年度繰越金は191,674円（３月末現在）となりました。 
　募金にご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。毎回書いていますが、
このお金を無駄にしないよう、しっかり活動を続けて行きますので、今後ともよろしく
お願いいたします。 !
◎景観を考える会のWEBサイトはこちらです 

http://www.kokuyou.ne.jp/~arsidean 
◎景観を考える会にご寄付をお願いいたします 
　学者村 景観を考える会には会員が払う「会費」というものがありません。皆様方より
の募金だけが頼りです。1円でも10円でも結構ですので、募金箱の方にお志をお寄せいた
だければ幸いです。募金箱以外の方法でのご寄付は下記事務局までご相談ください。 !
学者村 景観を考える会事務局連絡先：葉山盛雄（1期 C-50） 
電話：050（3583）6619　メール：arsidean@kokuyou.ne.jp
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